

# Grand prix mondial Hassan II pour l'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2021

Après Kyoto en 2003, Mexico en 2006, Istanbul en 2009, Marseille en 2012, Daegu-Gyeongbuk en 2015 et Brasilia en 2018, le Grand prix mondial Hassan II pour l'eau sera remis pour la septième fois lors de la session d'ouverture du Forum mondial de l'eau qui se tiendra en mars 2022 à Dakar (Sénégal). S'agissant du choix de la thématique de cette prochaine édition, Ahmed Reda Chami, président du Conseil économique, social et environnemental (CESE), a jugé important de mettre en avant le concept de la sécurité hydrique en relation avec le développement de l'agriculture et la sécurité alimentaire. De son côté, Driss Dahak, membre de l'Académie du Royaume, a relevé que le Prix sera attribué dans le respect de l'esprit des objectifs du Conseil, notamment l'identification des situations critiques des ressources en eau, d'importance locale, régionale et globale, sur la base de l'évolution de la situation de ces ressources au niveau mondial. Il a aussi appelé à prendre en compte la dimension juridique de la gestion de l'eau lors de la décision de la thématique de cette édition. Sont éligibles au Prix les personnes, groupes de personnes, institutions ou organisations qui ont accompli une importante contribution dans le domaine du thème arrêté par le Prix.

Le Grand prix Hassan II pour l'Eau est l'une des prestigieuses distinctions mondiales dans le secteur de l'eau. Elle récompense l'excellence dans la coopération et la solidarité dans les domaines de la gestion et du développement des ressources en eau. Le prix a été créé en 2000 lors du 2<sup>e</sup> Forum mondial de l'eau, dans le cadre d'une initiative conjointe du Maroc et du Conseil Mondial de l'Eau, en mémoire de feu SM le Roi Hassan II pour ses actions en faveur de la coopération internationale et la solidarité pour une gestion durable des ressources en eau et leur préservation.

Maghreb Arabe Presse (Rabat) - Africa